

## Pressemitteilung



**Heretsried** - Am 17.10.2020 findet nun die Gründung des CSU-Ortsverbands Heretsried statt. Aufgrund der Corona-Pandemie und der aktuellen Entwicklung der Infektionszahlen ist es jedoch nicht möglich, die Veranstaltung im geplanten Rahmen stattfinden zu lassen.

Stattdessen haben sich die Gründungsinitiatoren Andreas Strobel und Christian Stelmüller in enger Absprache mit dem CSU-Kreisverband Augsburg-Land dazu entschieden, lediglich die Mitglieder zu den Vorstandswahlen und der somit einhergehenden formellen Gründung der Ortsgruppe einzuladen.

Für das nächste Jahr, sofern die Hygienemaßgaben dies wieder zulassen, ist ein großer Empfang mit Ehrengästen, aber auch den Bürgern der Gemeinde Heretsried geplant.